

Kreis- und Landesbau kooperieren

Gegen die Wohnungsnot im Kreis: Es fehlen 5 000 Wohnungen

Rems-Murr.

Im Rems-Murr-Kreis fehlen rund 5 000 bezahlbare Mietwohnungen. Um dieses Defizit zu verringern, hat die Kreisbaugesellschaft nun einen strategischen Partner gefunden: die Landes-Bau-Genossenschaft Württemberg.

Die Kreisbaugesellschaft ist ein kommunales Wohnungsunternehmen, dessen Zweck insbesondere die sichere und sozial verantwortbare Wohnungsversorgung ist. Alleinstellungsmerkmal ist die Trägerschaft des Landkreises: Der Rems-Murr-Kreis setzt sich bewusst dafür ein, die Wohnraumknappheit zu lindern.

Die Landes-Bau-Genossenschaft Württemberg gehört zu den etablierten Woh-

nungsunternehmen in Baden-Württemberg. Die Genossenschaft besteht seit 1921. „Wir leisten unseren Beitrag, um die Wohnungsnot im Rems-Murr-Kreis zu lindern – dabei sind wir einer der wenigen Landkreise landes- und bundesweit, die sich in der Schaffung von bezahlbarem Wohnraum engagieren“, sagt Landrat Dr. Richard Sigel. Aber „unser Beitrag allein kann die Wohnungsnot nicht beseitigen. Daher sind wir froh über strategische Partner wie die Landes-Bau-Genossenschaft, die uns bei dieser großen Aufgabe unterstützt.“ Mit über 300 Wohnungen ist die LBG bereits in mehreren Städten und Gemeinden im Rems-Murr-Kreis vertreten und möchte ihren Wohnungsbestand nun erweitern.